

Marchez sur les difficultés



Franck Alexandre



“

**"Viens ! Pierre sortit de la barque,
et marcha sur les eaux, pour aller
vers Jésus" Matthieu 14. 29**

La Bible rapporte le moment où Jésus marcha sur les eaux. Après avoir nourri une foule immense, Jésus a demandé à ses disciples de prendre le bateau pour passer sur l'autre rive. Il devait d'abord renvoyer ces personnes avant de les rejoindre.

Allait-t-il les rejoindre le lendemain matin dès qu'il trouverait un bateau disponible pour la traversée ? Non ! La nuit même, et par ses propres moyens,

à pieds, Jésus est venu à leur rencontre, marchant sur la mer. Lorsque les disciples l'ont vu arriver, ils ont été saisis de frayeur, poussant des cris, ils pensaient voir un spectre, un esprit !

Cependant, Pierre, qui était plus téméraire que les autres et animé d'un sens pratique, eut une idée lumineuse pour identifier Jésus. Il dit : "Seigneur, si c'est toi, ordonne que j'aille vers toi sur les eaux" !

Immédiatement, Jésus lui intima l'ordre de venir. C'est alors que Pierre sortit de la barque et marcha... sur l'eau. Toutefois, quelques instants plus tard, Pierre commença à s'enfoncer, au point de crier : " Seigneur sauve-moi !" [Matthieu 14. 30.](#)

Que s'est-il passé ? Pierre ne s'est plus appuyé sur la parole de Jésus, il s'est laissé impressionner par le vent et la mer. Il a écouté ses sensations. Heureusement, le Seigneur a étendu sa main, l'a saisi et l'a ramené dans la barque.

Tant que Pierre s'appuyait sur l'ordre de Jésus, il pouvait marcher sur les difficultés. Dès qu'il a détourné ses regards de Jésus, il a perdu pied...

Comme Pierre, vous pouvez connaître des difficultés. Elles peuvent être d'ordre social, spirituel, familial ou encore personnel. Mais si vous vous appuyez sur la Parole de Jésus, en tant qu'enfant de Dieu, vous pourrez tenir ferme dans la foi et marcher au milieu de la mer agitée de vos difficultés.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je te remercie pour ta fidélité. Même lorsque les circonstances sont contraires, tu es toujours là, prêt à tout instant à me secourir. Je choisis de te faire confiance et d'avancer quelle que soit l'adversité que je rencontre. Au nom de Jésus. Amen.

Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



6 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com